

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW 1446 H, Rutan Kudus Hadiri Secara Virtual Zoom Meeting

David Fernanda Putra - KUDUS.INDONESIASATU.CO.ID

Sep 27, 2024 - 11:49



Dok. Humas Rutan Kudus

Kudus – Kepala Rumah Tahanan Negara (Rutan) Kelas IIB Kudus, Anda Tuning beserta jajaran mengikuti pelaksanaan Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW di Lingkungan Kementerian Hukum dan Hak Asasi Manusia yang dilaksanakan

secara hybrid yakni terpusat di Aula Kresna Basudewa, Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Jl. dr. Cipto No. 64, Semarang diikuti secara virtual oleh seluruh Unit Pelaksana Teknis jajaran Kemenkumham Jawa Tengah, Senin (23/9).

Acara ini diawali dengan lantunan sholawat dan pembacaan ayat suci Al-Quran, yang kemudian dilanjutkan dengan ceramah agama yang disampaikan oleh ulama terkemuka. kegiatan ini menghadirkan Drs. H. Fachrur Rozi, M.Ag., dosen dan lektor kepala di Fakultas Dakwah dan Komunikasi Universitas Islam Negeri Walisongo Semarang sebagai pemberi tausiah.

Acara tersebut dibuka oleh Kepala Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah, Tejo Harwanto. Dalam sambutannya, Tejo Harwanto menegaskan pentingnya meneladani sikap Rasulullah SAW, terutama bagi para ASN di lingkungan Kemenkumham. Menurutnya, sikap mulia tersebut sangat relevan dalam mewujudkan visi besar Indonesia Emas 2045.

"Visi Indonesia Emas 2045 mengharuskan kita memiliki 4 kecerdasan penting, yakni kecerdasan fisik, intelektual, emosional, dan spiritual," ujarnya.

Puncak acara diisi dengan Mauizoh Hasanah (Nasihat-Nasihat Agama), Fachrur Rozi dalam amanahnya menyampaikan bahwa peringatan Maulid Nabi merupakan momen yang tepat bagi semua umat, khususnya Aparatur Sipil Negara (ASN), untuk merefleksikan dan merenungi akhlak Rasulullah SAW.

Peringatan Maulid Nabi Muhammad SAW ini diharapkan menjadi sarana refleksi bagi seluruh Insan Kemenkumham untuk terus meningkatkan pengabdian kepada negeri untuk terus mengembangkan diri, sejalan dengan nilai-nilai yang diteladankan oleh Rasulullah SAW serta visi besar Indonesia Emas 2045.